

# Glaenz bleibt an Chor5-Spitze

**TUTTLINGEN (pm) - Bei seiner Jahreshauptversammlung hat der Chor5 auf ein erfolgreiches Jahr 2007 mit vielfältigen Auftritten zurückblickt. Tobias Glaenz ist in seinem Amt als Vorsitzender bestätigt worden.**

Im Jahr 2008 fanden bereits zwei Auftritte in Hasenweiler und Wurmlingen statt. Weitere Auftritte und Konzerte des Chores sind geplant im Mai im Kloster Windberg, im Juni in der Tuttlinger Kirche Maria Königin sowie im Oktober mit einem Konzert im Krematorium in Tuttlingen, heißt es dazu in einem Bericht über die Hauptversammlung des Chors.

Bei seiner Bilanz bedankte sich Vorsitzender Tobias Glaenz beim Dirigenten Stefan Matt für seinen großen Einsatz.

Weiterer Dank ging an Andreas Nagel, der aus beruflichen Gründen aus seinem Vorstandsamt als zweiter Vorsitzender ausschied sowie an Ute Ruf für die Notenverwaltung sowie Bernd Weber für die Pflege des Internetauftrittes ([www.chor5.de](http://www.chor5.de)).

Der bisherige Vorstand wurde von den Mitgliedern entlastet. Bei den Vorstandswahlen gab es folgendes Ergebnis: Tobias Glaenz (1. Vorsitzender), Lydia Nagel (2. Vorsitzende), Ursula Munz (Kasse) und Dr. Jürgen Sum (Schriftführer).



Vorstand und Dirigent vom Chor5 (von links): Tobias Glaenz, Jürgen Sum, Lydia Nagel, Ursula Munz und Stefan Matt.  
Foto: Silke Schutzbach